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L’anno  duemiladodici  , il giorno  ventuno   del mese di dicembre   alle ore  10:00
nella sala delle adunanze consiliari  aula Eleonora D’Arborea, in prima convocazione in
sessione Straordinaria, partecipata ai Signori Consiglieri con avviso prot. n.  del
risultano all’appello nominale.

ORANI MAURIZIO

Assegnati n. 17 Presenti n.   14

P MURRU FRANCESCA ANTONIA

In carica n. 17 Assenti n.    3

P

Risulta che gli intervenuti sono in numero legale, il Presidente del Consiglio,
GALZERANO GENNARO, assume la presidenza della seduta;

Assessori esterni:
MARRAS ANTONELLO A
MURA MICHELEP
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Data 21-12-2012

GALZERANO GENNARO



Partecipa, con funzioni consultive, referenti, di assistenza e verbalizzazione, (art. 97 del
T.U.E.L.) il Segretario Comunale Dott.ssa SPISSU FRANCESCA.

IL CONSIGLIO COMUNALE

ALLE ORE 10,40 abbandona l’aula il Consigliere Galia Cristoforo;

PREMESSO che il Comune di URI insieme a numerosi altri comuni europei, italiani e
in particolare del sassarese ha aderito al Piano di Azione per l’Energia Sostenibile che ha, tra
l’altro, lo scopo del contenimento dell’emissione di C02 per ridurre il gas serra sul pianeta.
Questa iniziativa di grande responsabilità e civiltà, comporta l’adozione di una serie di
comportamenti ed iniziative virtuose che nell’ambito del consumo di energia, vedono
impegnata la nostra comunità insieme ad altre in un sforzo comune;

ATTESO che l’Unione Europea ha individuato nei Comuni il contesto in cui è più
efficace agire per realizzare una riduzione delle emissioni di anidride carbonica, lanciando il
Patto dei Sindaci con lo scopo di riunire i leader locali in uno sforzo volontario per contribuire
al raggiungimento degli ambiziosi obiettivi dell’UE. Questa iniziativa impegna le città europee
a predisporre un Piano d’Azione per l’Energia Sostenibile (P.A.E.S.), con l’obiettivo di ridurre
del 20% le proprie emissioni di gas serra attraverso politiche e misure locali che aumentino il
ricorso alle fonti di energia rinnovabile, che migliorino l’efficienza energetica ed attuino
programmi volti a favorire il risparmio energetico;

CONSIDERATO che l’attuazione di tali misure contribuisce in maniera decisiva al
raggiungimento degli obiettivi di Kyoto da parte dei paesi dell’Unione Europea e costituisce un
efficace piano d’azione alla luce degli impegni che sono stati assunti recentemente a
Copenaghen;

CONSIDERATO che il Comune di Uri è impegnato già da diversi anni nella riduzione
del consumo energetico mediante l’utilizzo di impianti fotovoltaici e solari termici e nella
riduzione del consumo energetico e dell’inquinamento luminoso con l’adeguamento
dell’impianto di  illuminazione pubblica;

RICHIAMATA la propria Deliberazione n. 18 dell’11.07.2011 con la quale è stata
approvata l’adesione del Comune di Uri al Patto dei Sindaci, ufficializzata attraverso la
sottoscrizione dello stesso a Bruxelles, davanti al Presidente europeo, con l’impegno a redigere
un P.A.E.S. (Piano d’Azione per l’Energia Sostenibile), strumento attraverso il quale questo
Comune intende raggiungere l’obbiettivo di ridurre del 20% le emissioni annuali di CO2 entro
il 2020;

ATTESO che la Provincia di Sassari:
con la D.G.P. n. 219 del 14.12.2010, ha approvato “Sassari 20-20-20: Strategie per le
politiche di sostenibilità" che prevede, tra l’altro, il riconoscimento della Provincia come
Struttura di Supporto da parte della Commissione Europea;
attraverso il Dipartimento Punto Energia della propria società in house Multiss S.p.A.,
funge da Struttura di supporto ai Comuni del territorio per la realizzazione del P.A.E.S.;
si è impegnata, tra l’altro, a:
Fornire supporto e coordinare i Comuni firmatari;-
Procurare finanziamenti per la preparazione dei P.A.E.S.;-
Aiutare l’implementazione dei Piani di Azione;-

CONSIDERATO che per adempiere agli impegni assunti con la Commissione Europea e
nel rispetto dei tempi e delle attività già pianificate, si è provveduto ad  acquisire i dati
energetici del territorio comunale, relativi all’anno 2010, attraverso la compilazione di un
questionario inoltrato dalla Provincia di Sassari ai fini della realizzazione dell’inventario base
delle emissioni di CO2, utili per la predisposizione del P.A.E.S.;



VISTO l’allegato Piano d’Azione sull’Energia Sostenibile (P.A.E.S.) del Comune di Uri,
redatto dall’Ufficio Tecnico Comunale in collaborazione con il Dipartimento Punto Energia
della Provincia di Sassari e contenente le Azioni proposte per il territorio di Uri;

PRESO ATTO della volontà dell’Amministrazione Comunale di approvare il suddetto
Piano d’Azione sull’Energia Sostenibile (P.A.E.S.) relativo al Comune di Uri;

UDITI i  seguenti interventi:
SINDACO : dobbiamo approvare il PAES del comune di Uri. A Bruxelles abbiamo firmato il
patto di intesa per ridurre le emissioni di anidride carbonica del 20% entro il 2020. Ci stiamo
impegnando seriamente per raggiungere tale obiettivo e combattere l’effetto serra. Sono state
apportate modifiche al regolamento precedente. I cambiamenti climatici influiscono sulle
coltivazioni e di conseguenza sulla resa economica. Il nostro comune ha scelto di partecipare
attivamente e anche noi abbiamo il nostro PAES. Personalmente ho suggerito delle idee
durante una riunione svoltasi a Ittiri: ho chiesto che venisse inserito un progetto di
valorizzazione delle acque del Cuga, e l’utilizzo di rifiuti solidi urbani in un impianto di biogas.
Le mie idee hanno ricevuto un ampio riscontro e sono state apprezzate, tanto che sono state
riportate nel nostro PAES. Da qui alla realizzazione effettiva non posso poi assicurarvi  che il
passo sia breve, tuttavia speriamo possano realizzarsi nel minor tempo possibile.
BIDDAU : siamo favorevoli al PAES e siamo anche contenti che alla riunione svoltasi a Ittiri il
nostro comune sia stato propositivo , ma non possiamo tacere la nostra perplessità sul fatto
che a seguito di molte parole non corrispondano poi altrettanti fatti. Abbiamo notato pochi
segnali concreti e vogliamo ribadire che non bastano le parole; a nostro avviso l’attuale
amministrazione non si impegna abbastanza e vorrei che le parole si concretizzassero in fatti.
Colgo al momento occasione per tornare su quanto detto dall’assessore Orani  in apertura del
consiglio: la minoranza è interessata e particolarmente sensibile ai problemi discussi durante
la conferenza del PLUS sull’adozione e l’affidamento, tuttavia talvolta non si può presenziare
per motivi personali; ci tengo comunque a precisare che il vero interesse non si dimostra
necessariamente con la presenza ad un evento.
SINDACO : non c’è stata molta collaborazione e spesso la partecipazione da parte della
minoranza è venuta meno. La nostra amministrazione è in carica da un anno e mezzo,  se
qualcuno volesse fare una valutazione sull’operato del primo anno della precedente
amministrazione noterebbe che non sono state fatte molte più cose rispetto a quelle fatte da
noi. Vorrei inoltre farvi notare che ci stiamo occupando di energia in modo concreto, le nostre
non sono parole. Chiunque può verificare il nostro impegno per quanto riguarda ad esempio il
fotovoltaico. Siamo un’amministrazione giovane e attiva e lavoriamo con molto entusiasmo.
LAI : non sono d’accordo perché abbiamo posto in essere diverse iniziative per il risparmio ad
esempio centralizzando le stampanti e limitando notevolmente per le comunicazioni l’uso della
carta  per privilegiare i sistemi informatici.
VARGIU : il risparmio è giusto, tuttavia vorrei  segnalare che non ci viene fornito nemmeno il
testo delle delibere precedenti e che talvolta a casa si incontrano effettive difficoltà nell’aprire
il pdf caricato sul sito.
RISSO: non è assolutamente vero che siamo solo teorici e poco pratici, come ha ricordato il
sindaco abbiamo già ultimato diversi lavori con il fotovoltaico.

ACQUISITO il parere di regolarità tecnica espresso, ai sensi dell’art. 49, comma 1, del
D.Lgs. n. 267/2000, dal Responsabile dell’Area Tecnica-Manutentiva;

ACCERTATO che la competenza a deliberare sulla proposta in oggetto appartiene al
Consiglio Comunale, ai sensi dell’art. 42 del D. Lgs. 18. agosto 2000, n. 267;

VISTO il D.Lgs. 267/2000;

CON VOTI UNANIMI espressi nei modi di legge,



DELIBERA

DI APPROVARE l’allegato Piano d’Azione sull’Energia Sostenibile (P.A.E.S.) del
Comune di Uri, composto dall’inventario delle emissioni e dal piano delle azioni per l’energia
sostenibile;

 DI DARE ATTO che il P.A.E.S. è stato redatto dall’Ufficio Tecnico Comunale in
collaborazione con il Dipartimento Punto Energia della Provincia di Sassari;

DI INVIARE alla Provincia di Sassari la presente deliberazione per il proseguo della
pratica presso la Commissione Europea;

IL CONSIGLIO COMUNALE con separata votazione e unanimità di voti Delibera
DI DICHIARARE il presente atto immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 134 del

D.Lgs. n. 267/2000.



Pareri di cui all’art. 49, comma 1 D.lgs. 18 agosto 2000 n. 267 (T.U.E.L.)

PARERE:   in ordine alla REGOLARITA' TECNICA
Data: Il Responsabile del servizio

F.to  SIMULA ANTONIO

LETTO, APPROVATO E SOTTOSCRITTO

IL PRESIDENTE
F.to GALZERANO GENNARO

IL SEGRETARIO COMUNALE
F.to Dott.ssa SPISSU FRANCESCA

PUBBLICATA ALL’ALBO PRETORIO COMUNALE PER 15 GG.
E TRASMESSA CONTEMPORANEAMENTE AI CAPIGRUPPO
CONSILIARI.

28-12-2012
Reg. n° 627

IL MESSO COMUNALE
F.to Sebastiano Biddau

IL SOTTOSCRITTO SEGRETARIO COMUNALE DICHIARA CHE LA PRESENTE DELIBERAZIONE
è DIVENUTA ESECUTIVA, AI SENSI DELL’ART. 134, COMMA 3°, DEL D.LGS. 18 AGOSTO 2000
N. 267 (T.U.E.L.)

   Nella sua data di adozione in quanto immediatamente esecutiva

ADDì  21-12-2012
 IL SEGRETARIO COMUNALE

F.to Dott.ssa SPISSU FRANCESCA

Copia conforme all’originale
IL SEGRETARIO COMUNALE
Dott.ssa SPISSU FRANCESCA

Addì 28.12.2012


